
CR  Réunion des Adhérents/bénévoles 
12 décembre 2023 

 
 
 
Présents :  Maryse, Marianne B, Marie Laure, Gilles, Véro et Philippe D, , Marie, Isa C, 

Christiane, Patricia, Françoise, Annie, Isa M, Michèle, Marc B , Guilhem, Geneviève, 
Jocelyne, Cathy, Sandrine, Henri, Sylvie D, Michel 

Excusés : Andrée, Lo, Carine, Anne, Christina, Sylvie J, Christine, Rosita, Philippe P, 

Serge 
 
 

• Accueil des nouveaux 
Nous souhaitons la bienvenue à Annie, Catherine, Patricia, Guilhem, Marianne  
 

• Service Civique/ MIG-SNU 
le contrat de service civique a été signé cet après-midi  avec Unicité : Romain Garry 

commence le 3 janvier  pour un 24 h/ semaine. Sa mission sera essentiellement sur le 

magasin, durant de l’absence de Lilian  et  sur quelques points en lien avec Marie 

et/ou Maryse sur le tiers lieu. 

 

MIG ( Mission d’Intérêt Général)  dans le cadre du SNU (Service National Universel) : 

Emma, Chloé, Anita  84 h dans l’année selon leur emploi du temps scolaire  

Nous sommes très attractifs et nous avons beaucoup de demandes  

 
• ESAT de Fontenilles 
L’ESAT de Fontenilles souhaite sensibiliser ses travailleurs à la protection de 
l’environnement ; ils souhaitent que nous puissions leur proposer des activités/ateliers 
dans ce sens. Une rencontre est prévue avec eux  le 10 janvier, afin de déterminer 
précisément leurs besoins et les propositions que nous pourront leur faire 
 
• groupe lecture : projets et formation 

la convention que nous avons passée avec la médiathèque départementale, nous 

permet de suivre des formations spécifiques. Du 9 janvier jusqu’à fin mars se 

déroulera une formation intitulée : Initiation à la gestion d’une médiathèque qui 

aborde de multiples aspects de la gestion d’une médiathèque. Tout ne nous 

concernera pas directement, mais cela semble intéressant d’y participer. 

Isabelle Crozet, Christine Piotin et Maryse , toutes trois membres du groupe lecture 

ont demandé cette formation, qui a été acceptée pour les 3.  

 
• les chiffres du mois 
vous seront donnés ultérieurement, Lô étant absente ce jour 

 



• info sur les subventions  
Nous  terminons en cette fin 2023  les 3 subventions investissement avec l’ADEME, le 

Conseil départemental et le Conseil régional 

Il est nécessaire de constituer des dossiers très conséquents et complexes pour 

finaliser nos dossiers : de nombreuses pièces administratives et financières sont à 

apporter 

Marie et Carine et Philippe P passent beaucoup de temps sur ces dossiers  

 
 

• Projet ACI/ local Muret 19 décembre 
Projet chantier insertion, comme déjà évoqué lors de précédentes réunions :  l’écriture 
du projet est en cour.,  
La Mairie  de Muret nous a proposé un local dans une ancienne briqueterie  
La proprio veut que ce soit des activités non commerciales classiques , mais  plutôt 
dans un domaine de l’ ESS, il y aura  3PA qui animera le lieu, il y a des artistes à 
demeure 
Le site sera visité le 19 décembre : à suivre 
 
 
• date de l'AGO   Elle se déroulera jeudi 1er février 2024 

 
 

• organisation vin chô, jus de pomchô,  gaufres le 22 décembre 
on commencera comme les autres années durant l’après midi pour se poursuivre en 
soirée 
 Voir avec Bilou pour le vin chaud, Véro et Phi phi pour le jusdepom chô  
Gaufres : marie Laure 
On a des gaufriers  
 
Isa C, Patricia, Marianne  seront présentes également 
  

 
• rappel des évènements de décembre 

les nuages vendredi 15 animation avec Marc 
le 16 marché de Noël : Bragayrac Françoise, Véro 
le 17 marché de Noël : Saint Lys : Sandrine, Françoise et Annie, Marc BHS viendra aider 
également 

 
  

• points divers  
Françoise demande une étagère , au-dessus des portants dame sous les chaussures = OK 
Michel : que va-t-on faire du barnum, avons-nous des projets  ?  =>  Pour l’instant nous 
n’avons pas de réponse, c’est à réfléchir 
 
 
 



 
• Démonstration de bénévalibre : logiciel gérant les temps de bénévolat 

Le décompte des temps de bénévolat, est obligatoire légalement depuis 2 ans. Par ailleurs ce 
décompte est une composante importante de la vie de notre association. Il permet de 
démontrer la bonne vitalité de notre association auprès des financeurs et décideurs  
Jusqu’ à ce jour et durant plusieurs années Sandrine a fait ce travail laborieux et 
indispensable, nous poursuivant inlassablement pour que nous lui donnions nos décomptes. 
Elle nous a fait part de sa volonté d’arrêter fin décembre. 
Nous la remercions tout particulièrement pour son travail accompli. 
Nous avons cherché plusieurs logiciels, toutefois après une longue recherche, un seul semble 
exister et est utilisé par de nombreuses associations : Bénévalibre 
Maryse fait une démonstration de ce logiciel. Elle a paramétré le logiciel pour Récupalys 
pour le rendre le plus simple possible 
Ce logiciel permet d’inscrire tous nos temps de bénévolat, mais également les km effectués 
pour le compte de récupalys 
Chacun sera responsable  et devra inscrite ses temps et ses km ; 
Sans ces inscriptions : Récupalys sera en difficulté pour attester de sa vitalité 

Nous comptons donc sur chacun de vous 
Pour ceux/celles qui auront du mal à créer leur compte, et renseigner leurs temps de 
bénévolat, Romain pourra les aider à compter de janvier 
Janvier servira de test et si besoins des ajustements  dans les catégories seront faites 
 
https://app.benevalibre.org/ 
 
 
en PJ : => tuto de connexion et utilisation du logiciel  
 
Site Internet : Maryse présente rapidement les nouveautés de notre site internet, pour 
lequel nous avons eu des félicitations : entre autre l’onglet boutique, et les futurs onglets 
Tiers lieu/médiathèque et un autre onglet qui présentera nos articles de fond rédigés dans 
les infolettres. 
La partie intranet réservé aux seuls adhérents progressent également et devrait être 
accessible début de l’année 2024 
 
 

 Attention : Le 16 décembre on ferme à 17h30 : feu d’artifice , fête du village , 

fermeture de la route 

https://app.benevalibre.org/

